
〒031-0081 青森県八戸市柏崎一丁目6-6
八戸プラザホテル内

TEL.0178（44）3121  FAX.0178（44）3128
h t tp : / /www .8k i t a r c . com/
例会日：毎週火曜日 12：30開会

HACHINOHE-NORTH ROTARY CLUB BULLETIN  ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2830

会長●神山 智子　幹事●山内 一晃　SAA●平野 榮子

八戸北ロータリークラブ
国際ロータリー第2830地区

会 報
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RI会長　  ジョン F. ジャーム
RIテーマ

司会：小林弘文副ＳＡＡ

・ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

　　　　 児玉禎之会員　　　　　　伊藤文也会員

　　　　 佐々木則夫会員

神山智子会長

　今月はロータリー財団月間ということで、来週、

中央ＲＣさんと「財団１００周年を祝う」というタイト

ルで合同例会ということになりました。会費は３,０００

円、現在２２名参加の予定でございますが、まだ申込

の方は受け付けておりますのでどうぞ沢山の方にご

参加して頂ければと思います。今回は中央ＲＣさんが

企画しておりまして、「１００」というキーワードを使っ

てゲームがあります。１００円を使って皆様から少し頂

いた部分を財団の方に寄付したいと考えております。

ゲームだけでは少ないので、当日、ぜひポリオの方

に入れて頂ければ幸いです。もちろんニコニコの方

も＋αで出して下さっても結構です。お飲み物も持

ち込み頂ければと思います。１８：３０開始です。

　今月の「ロータリーの友」のロータリー財団管理

委員長のカルヤン・バネルジーさんの文章をご紹介

します。

「１９５６年、国際ロータリー理事会は、『ロータリー財

団のプログラムに貢献する』よう推進する週間を１１

月に設定しました。さらに理事会は１９８２年、この週

間を１１月全体に拡大し、財団にささげる月間としま

した。それ以来、私たちの財団は誰もが創造し得な

かったほど大きく成長し、繁栄を遂げました。１９８５

年、ロータリーは世界の子どもたちにポリオの予防

接種を行ない、ポリオのない世界をつくるという、

組織を挙げての初のプロジェクトを開始しました。」

　未だに紛争地域の子供達はポリオを発症していま

す。しばらく前に、大沼会員、北山会員がインドで

の投与活動に参加されました。多大な貢献をして頂

いて感謝申し上げます。今月は財団月間ということ

ですので、ポリオのことも考えながら世界に貢献で

きる財団に貢献できることを考えながら来週の合同

例会に参加して頂きたいと思います。

山内一晃幹事

◎ガバナーエレクトより次年度地区委員推薦のお願い

　各クラブ１〜２名　　　締切　１１月２５日

◎五戸ＲＣより５０周年記念式典送迎バスのご案内

　八戸プラザホテル　１３：５０発

　※当クラブはジャンボタクシーを使用

◎ガバナー事務所よりアトランタ国際大会のご案内

　締切　１１月３０日

◎ロータリー財団地区補助金奨学生募集のご案内

　募集人員　若干名

◎聖ウルスラ学院ノエラ・ゴドロ理事長より北奥羽

中学生英語弁論大会後援のお礼状
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  ご結婚祝い

  会長要件

  誕生日祝い

11月　ロータリー財団月間

  幹事報告



◎秋田横手ＲＣより八戸地区全クラブへ姉妹友好ク

ラブ締結のお願い

大石　源会員

　八戸北ＲＣ

児玉禎之会員：６４歳になりました。

伊藤文也会員：７８歳になりました。もう少し頑

張ります。宜しくお願いします。

佐々木則夫会員：結婚祝い、ありがとうござい

ます。

小田　正会員：知床会、今年最後の優勝させて

頂きました。（Ｈ１７）

　米山記念奨学金

源新育子会員：

奥寺良之会員：

　ポリオ・プラス

神山智子会長：

小金平育男会員：遅れてすみません。

大入武志会員：

　　本日の出席率 ７４． ２９％　　

　　前々回 （１０／２５） の修正出席率 ８５． ２９％　　

源新育子会員

　先週、財団の大まかな説明をさせて頂きましたが、

説明の中で寄付と認証の資料があった方がいいなと

いうことでしたので資料を準備しました。皆さんに

お配りしましたので、先週の分とまとめて財団の資

料としてお時間があるときに目を通して頂ければと

思います。

神山智子会長

　石橋実行委員長が体調不良で欠席ですので、各委

員会ごとに集まって頂いて、これからの動きやスケ

ジュール、進行などを決めて頂きたいと思います。

・総務委員会　　源信育子会員　中山会員　

　　　　　　　　平野榮子会員　佐々木会員

　　　　　　　　奥井会員　大石会員

・会場委員会　　澤口会員　小向会員　小金平会員

　　　　　　　　櫻井会員　源新明会員　加藤会員

・親睦委員会　　大沼会員　平野薫会員　久保会員

　　　　　　　　小澤会員　伊藤会員

・記録委員会　　小田会員　小林会員　田中会員

　　　　　　　　音喜多会員

・受付　　　　　児玉会員　川﨑会員　斉藤会員

　　　　　　　　吉田会員

・ガバナー補佐　源新和彦会員

源信和彦会員

　Ｉ・Ｍの開催にあたりまして皆様に大変お手数をか

けますがよろしくお願い致します。まずイメージを

お伝えしたいと思います。

　予算は、南グループは会員数×２,０００円、地区から

５０,０００円。その予算で会議、記録、名札など全て賄

わなければなりませんのでその点を押さえて頂きた

いと思います。

　開催の内容は、２８４０地区パストガバナー本田博己

様においで頂きまして、今回の規定審議会の改定事

項の中から、出席と例会と会費に関わる分について

重点的にご説明頂きます。その後、会場と本田講師

の間で意見交換や質疑応答をしたいと思っています。

会場の設営は、どんな設営が聴衆と講師とでやりや

すいか、マイクはどれくらい用意したらいいのか、

そういった具体的なことをイメージしながら進めて

頂きたいと思います。懇親会ですが懇親会の予算、

料理内容、アトラクション、その辺りを予算も含め

てご検討頂きたいと思います。

　最終的なタイムスケジュールを含めた案内を１２月

上旬には出したいと思っています。総務委員会はそ

こをぜひ遅れのないようにお願いしたいと思ってい

ます。併せて案内状と共に、ＩＭの趣旨と各クラブに

事前に考えて頂きたいこと等、お願い文を一緒に出

したいと思っておりますのでそれもご配慮頂きたい

と思います。

　少なくとも１２月上旬までに大まかなタイムスケ

ジュール、会場等、確定しなければならず、あと一

か月しかございませんので少し詰めた話し合いをお

願いしたいと思っております。よろしくお願い申し

上げます。

（委員会ごとに会議）
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  親睦委員会報告
謂

井

遺

亥

違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医

医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医

ニコニコ BOX

2

  出席率報告

  ロータリー財団

  Ｉ・Ｍに向けて


